

# Juzgarán a Aldo Moro las "Brigadas Rojas"

ROMA, 19 de marzo. (EFE). Los secuestradores de Aldo Moro. Presidente de la Democracia Cristiana Italiana, procesarán al "prisionero" en la "cárcel del pueblo", al mismo tiempo que los jueces de Turin juzgarán a 49 militantes de la organización terrorista que reivindicó el secuestro. las

"Brigadas Rojas".

En Turin, al norte de Italia, un jurado juzgará mañana a 49 terroristas, de las "Brigadas Rojas", entre ellos al "ideólogo" de la organización, Renato Curcio. Este proceso había sido suspendido en varias ocasiones. Las amenazas de las "Brigadas Rojas" contra los jueces hicieron que algunos de ellos defecionasen.

Aldo Moro está vivo. Las "Brigadas Rojas" enviaron ayer al periódico romano "Il Messaggero" una fotografía del secuestrado y un comunicado en el que explicaron el motivo del secuestro: Aldo Moro es el jerarca y el estratega in-

discutible del régimen democristiano, que desde hace treinta años oprime al pueblo italiano".

En la fotografía, el líder democristiano aparece sentado en un banquillo, en mangas de camisa, sin corbata, dejando ver el cuello de la camiseta, con la cabeza inclinada y con el rostro maltratado por la angustia y la fatiga aunque, aparentemente, sin señales de violencia.

A las espaldas de Moro, la fotografía presentaba la bandera de las "Brigadas Rojas" con el nombre de la organización ro-

—Favor pase a la Pág. 50.

## Se Reviven Problemas Entre Bolivia y Chile

LA PAZ, marzo 19 (AP). Las desavenencias y tensiones en el Pacífico Sur latinoamericano, escenario de una guerra de cuatro años hace un siglo, parecían inexorablemente destinadas a reaparecer tras la ruptura de relaciones diplomáticas con Chile, dispuesta por el Gobierno militar boliviano.

La inesperada decisión llevó al Gobierno del General Hugo Banzer a colocar el epitafio sobre las gestiones que él mismo promovió cuando, a principios de febrero de

1975, ofreció al Presidente Augusto Pinochet, cuyo Gobierno se hallaba en el apogeo de un hostigamiento internacional, la oportunidad de una reconciliación con Bolivia.

"En su país, a usted lo van a colgar, y en el mío me van a colocar una estatua", dijo Pinochet a Banzer cuando ambos se reunieron en un vagón ferroviario en la zona fronteriza boliviano-chilena, y hablaron de la reanudación de las relaciones ro-

—Favor pase a la Pág. 48.

## Marea Negra Amenaza las Costas de Francia

BREST (Francia) 19 Mar. (EFE). La marea negra se ha extendido ligeramente, en la noche del sábado al domingo a lo largo de las costas de la Bretaña francesa.

El petróleo derramado en el naufragio del petrolero "Amoco Cádiz" ocupaba ayer una extensión de 60 kilómetros desde la Isla Virgen hasta el Cabo de Conquet. Durante la noche la mancha oleosa ha llegado al Cabo Sain Mathieu, a la entrada del Golfo de Brest.

Las islas de Ouessant y de Molène no han sido alcanzadas todavía por la marea negra.

Los navíos de la marina nacional han empezado ya las operaciones de limpieza con "dispersantes"

cuando el petróleo se encuentra hasta una profundidad de más de cincuenta metros, y con "absorbentes" cuando la capa oleosa es inferior a dicha profundidad.

El plan "Polmar" (polución marítima) ha sido puesto en funcionamiento, en forma satisfactoria —ha constatado el Primer Ministro Raymond Barre, tras haber efectuado una visita de reconocimiento en el lugar de la catástrofe.

El Primer Ministro ha reprochado a la oposición el "haber querido utilizar la catástrofe del "Amoco Cádiz" para fines políticos".

El Gobierno publicó el sábado —Favor pase a la Pág. 45.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**PAPA PIDE LIBERTAD DE MORO.** Ciudad del Vaticano, marzo 19. Desde la ventana de su apartamento Vaticano, el Papa Paulo VI instó hoy a los terroristas a que dejen en libertad al político secuestrado Aldo Moro, ex-Primer Ministro de Italia.

## Llamado a la Paz Hace el Papa en Domingo de Ramos

CIUDAD DEL VATICANO, 19 Mar. (EFE) -- El Papa Paulo VI exhortó hoy a los católicos a rechazar "cualquier tipo de violencia" y a "proclamar el respeto y el amor universal".

El Pontífice, que con estas palabras se refirió expresamente al secuestro del Presidente de la Democracia Cristiana, Aldo Moro, y al asesinato de los cinco agentes de su escolta, no pudo asistir personalmente a la ceremonia de

la bendición de las palmas y ramos ni a la misa en la Plaza de San Pedro, pero envió un discurso al Cardenal Ugo Poletti, para que lo leyera en su nombre.

Paulo VI siguió la ceremonia del Domingo de Ramos por televisión desde su estudio privado. La inclemencia del tiempo en Roma y el síndrome gripal que desde hace varios días padece el Pontífice aconsejaron evitar al Papa el

—Favor pase a la Pág. 61.

## Chiang Ching-Kuo Candidato a Presidencia República de China

TAIPEI (especial). El Comité Central de Kuomintang (Partido Nacionalista) de la República de China designó al Primer Ministro Chiang Ching-kuo, como el candidato oficial para el próximo periodo presidencial. La nominación se llevó a cabo en forma unánime por parte de los 129 miembros del Comité quienes ratificaron así, la decisión tomada por la comisión permanente el pasado siete de enero, atendiendo la recomendación sobre el particular formulada por el Presidente Yen Chia-kan.

El primer Ministro se abstuvo de participar en la votación res-

pectiva.

Al conocerse la contabilización definitiva del sufragio todos los participantes en la segunda sesión plenaria del Comité —cerca de 900— manifestaron conjuntamente su aprobación, al tiempo que expresaron su satisfacción por el resultado obtenido.

Al dar su concepto sobre tan importante hecho, el Presidente Yen Chia-kan dijo a los miembros del Comité Central que "el Primer Ministro Chiang será sin lugar a duda el líder del pueblo en toda China", y que con su nominación "podrá recuperarse el Continente,

—Favor pase a la Pág. 56.

## Israel Exige Garantía Siria para Retirarse de Líbano

JERUSALEN, marzo 19 (AP). Israel insistirá en una garantía especial de Siria para impedir el regreso de las guerrillas palestinas al sur del Líbano, antes que Israel ceda el control de la zona a una fuerza de paz de las Naciones Unidas, dijeron hoy fuentes calificadas.

Mientras no tenga el acuerdo sirio, añadieron las fuentes, Israel podría negarse a una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU, que se supone será aprobada pronto y que exhortará a la inmediata evacuación israelí del territorio ocupado y el destacamento allí de tropas de mantenimiento de paz de la ONU.

Las fuentes dijeron que el Primer Ministro Menahem Begin se mantendrá firme en esta con-

dición en sus conversaciones en Washington con el Presidente norteamericano Jimmy Carter, aun cuando el Consejo de Seguridad haya aprobado la resolución.

Las fuentes dijeron que la demanda israelí de un acuerdo con Siria está ligada a una amenaza implícita de avanzar más profundamente en el Líbano en persecución de las guerrillas, cosa que podría atrapar a Siria en el conflicto.

Los sirios están estacionados a unos 15 kilómetros al norte de la frontera israelí, a un promedio de cincocientos metros al norte de la más profunda penetración judía.

Los israelíes creen que Siria, que controla las carreteras, y los

—Favor pase a la Pág. 61.

### La Música Hace Desaparecer las Arrugas

ROMA 19 Mar (EFE). Las arrugas, esas señales antiestéticas contra las que hombres y mujeres luchan durante siglos, pueden desaparecer con la música de Beethoven o las canciones de los "Beatles".

Así lo manifiesta el médico italiano Probo Zamagni, Secretario general de la Federación Italiana de las Ciencias y Actividades Motoras, basándose en los experimentos realizados por la músico-terapeuta austria-

—Favor pase a la Pág. 69.



CANDIDATO. Taipei, marzo. Chiang Ching-kuo es candidato a la Presidencia de la República de China. La confirmación del nombramiento será mañana.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**SIGUE BUSQUEDA DE MORO.** Roma, marzo 19. Policías y soldados comprueban la identidad de los ocupantes de un microbús, en un puesto de control de las afueras de Roma. Los soldados se sumaron por primera vez a la búsqueda del político secuestrado Aldo Moro.